

Blindchen Streichhölzer mit feuchten, glänzenden Augen an und sagte: „Ich werde es bewahren und in Ehren halten, denn es ist eine Gabe der Dankbarkeit und einer glücklichen Stunde eines Arztes und eines armen Mannes.“ Und darauf drückte er dem Alten seine Börse in die Hand und sprach: „Hier ist etwas, um Mouton zu pflegen.“ Und ehe der Blinde ihm danken konnte, war er in dem Volkshaufen verschwunden, der ihm mit ehrerbietig abgezogenen Mützen Platz machte.

Errette mich vom großen Wasser.

Die neue Brücke nach Iris-Island am berühmten Niagara-Wasserfall in Nordamerika ist über einer furchtbaren Stromschnelle errichtet, wo der St. Lawrencefluß mit der Schnelligkeit von 20—30 Meilen in der Stunde fortrollt. Sie steht ungefähr 100—150 Ellen oberhalb des Kammes, wo sich der Strom von schwindelnder Höhe senkrecht in den Abgrund stürzt. Ein Zimmermann, Namens Chapin, war vor ein paar Jahren mit andern beschäftigt, die Brücke zu überdecken. Er stand, etwa 100 Fuß von Iris-Island, auf einem Gerüste, als sein Fuß zufällig ausglitt und er in den reißenden Strom stürzte. In einem Augenblick riß ihn die Fluth hinweg und dem großen Wasserfalle zu; schneller, unvermeidlicher Untergang schien seiner zu warten. Glücklicherweise hatte er sich jedoch im Fallen nicht beschädigt, und behielt selbst in dieser hoffnungslosesten Lage seine Geistesgegenwart. Seine Augen auf den einzigen Rettungspunkt über dem schreckbaren Wassersturze gerichtet, gelang es ihm durch große Geschicklichkeit im Schwimmen, ein kleines Eiland zu erreichen, das gegen 20 Fuß lang und breit und von der Gruppe der kleinen Cedereinseln, die 30—40 Ellen oberhalb der Fälle, in der Mitte